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滋賀大学経済学部・データサイエンス学部 後援会役員会 議事要旨 

 

 

１．日  時   令和６年７月２７日（土）１０時００分から１２時２０分 

２．場  所   滋賀大学彦根キャンパス 校舎棟２Ｆ 第７講義室 

３．出 席 者   １４名（出席者１２名、委任状２名、欠席０名／定足数７名） 

 

議  事 

１．大学の現況について 

（１）経済学部の現況報告 

 就職状況やサークル・部活動についての報告と、８月３日（土）に彦根キャンパスで実施する
オープンキャンパスに向けて準備をしているとの報告があった。 

 

（２）データサイエンス学部の現況報告 

 下記４点について報告があった。 

 ・就職状況及び大学院への進学率 

・学部・大学院の定員増 

・総合型選抜での女子枠の設定及び高等専門学校の学生を対象にした３年次編入学試験 

 ・現在建設中のイニシアティブ棟の完成予定日（２月）及び設備 

 

２．資格取得等報奨金の給付について 

 令和５年度申請分について審査を行い、申請者全員が承認された。 

 

３．予算の執行状況について 

事務局から報告があり、補正予算についての検討が行われた。 

 

４．繰越金活用事業について 

前回の役員会で意見が出たものに関して事務局から資料提出があり、意見交換が行われた。 

・「自転車の空気入れ(電動式)」は承認。 

・「ピアノ購入」は用途も含めて１２月の役員会で再度提案。 

・「卒業式の祝賀会の補助」は予備費から約２０万または３０万の補助を承認。 

・「学食補助」は生協と協議の上、具体的な案を次回役員会に提案。 
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５．後援会ＨＰでの情報公開について 

事務局から説明があり、意見交換が行われた。 

後援会ＨＰをより広く周知する必要があるとの意見が出た。 

 

６．『後援会だより』（第１６号）の編集方針について(審議事項) 

事務局から説明があり、意見交換が行われた。 

資格取得報奨金の給付を受けた学生にコメントをもらい掲載することとなった。 

 

７．その他（フリーディスカッション） 

・次回の役員会（１２月１４日）の案内があった。 

 

 

以上 

 

               


